

## Die Igelin Isolde

Das Igelbaby Isolde wurde am 31.08.2015 auf dem Schulhof des Schiller Gymnasium gefunden. Am Anfang wog es nur 70g und gab quiekende Laute von sich. Das Muttertier war nicht da. Frau Schneider nahm Isolde in Pappkarton mit nach Hause. Der Igel war ungefähr 3 Wochen alt und hatte noch keine Zähne. Das Igelbaby wurde mit Katzenaufzuchtmilch aus der Spritze gefüttert, das nachts nicht nötig war. Jeden Tag nahm der Igel 20g zu und nach 4 Tagen kamen die ersten Zähne. So bekam das Tier feste Nahrung wie Schabenfleisch, Rührei und Haferflocken. Das Gehege bestand aus alten Brettern und einem Meerschweinengehege. Am 21.09.2015 wurde der Igel im Park Sanssouci ausgewildert mit Häuschen und Zufütterung für die ersten Wochen. Sie wiegt nun 400g und ist ungefähr 5 Wochen alt. Für den Winter muss sie aber 650g wiegen. Die Schüler der Klasse 6a wünschen dem Igel viel Glück.

Der Bericht ist von Selina (6a)

